
آساكورا
（アラビア語で「朝倉」）

みなさん、こんにちは！
インバウンド観光対応の地域おこし協力隊、田川奈美です。

今月で個人としての活動は5か月目に入りましたが、チームとしての活
動は2年目に入りました。そこで、今回はVisit Asakuraの1年目のSNS投
稿の中から、一番反響が大きかったものをご紹介したいと思います。先
月のブログでは、オリンピック期間中に話題となった外国人記者による
日本情報をご紹介しましたが、Ｖｉｓｉｔ Asakuraではどんな朝倉情報が話
題になったと思われますか？

また、今後は地元の方々目線の朝倉の魅力も積極的にPRしていきたいと
考えています。インスタグラムに朝倉の写真を投稿される際は是非、
ハッシュタグ ”#visitasakura”を付けて投稿されてください♪

Visit Asakura フェイスブック
1年目に1番反響の大きかった投稿
「蛍について」

フランスやベルギーのユーザーか
ら、「幼少期に見ていたけれど、今
は蛍がいなくなってしまった。」と
いうコメントが複数届きました！

Visit Asakura インスタグラム
1年目に1番反響の大きかった投稿
「甘木鉄道について」

以前朝倉に住んでいたというフィリ
ピンのユーザーから「甘木大好きで
す！」というコメントが届きました！


